

ABSTRAK

Hubungan Antara Kredibilitas Kader Sebagai Komunikator dengan Partisipasi Ibu Balita dalam Pemanfaatan Pelayanan Di Posyandu Sejahtera I Puskesmas Andalas Kota Padang

Oleh: **Dian Hildayani**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rendahnya partisipasi ibu balita dalam pemanfaatan pelayanan pada kegiatan posyandu, dimana pada saat kegiatan berlangsung hanya sebagian kecil ibu balita yang hadir, dan keaktifan ibu balita dalam mengikuti kegiatan yang ada seperti penyuluhan juga masih rendah dan kurang efektif. Hal ini diduga karena kredibilitas kader sebagai komunikator belum berjalan secara maksimal dalam menjalankan kegiatan posyandu . Tujuan penelitian ini adalah (1) menggambarkan kredibilitas kader sebagai komunikator (2) menggambarkan partisipasi ibu-ibu balita (3) melihat hubungan antara kredibilitas kader dengan partisipasi ibu balita dalam kegiatan posyandu.

Penelitian ini termasuk penelitian korelasional, karena ingin mengetahui hubungan antar variabel, jenis data adalah data tentang kredibilitas kader sebagai komunikator dan partisipasi ibu-ibu balita. Populasi dari penelitian ini adalah ibu-ibu balita di Posyandu Sejahtera I yang berjumlah 30 orang, jumlah populasi 30 peserta ibu-ibu balita dan semua dijadikan responden. Teknik pengumpul data yang digunakan dalam penelitian ini adalah angket, sedangkan alat pengumpul data yang digunakan adalah kuesioner. Variabel penelitian adalah kredibilitas kader sebagai komunikator (variabel X) dan partisipasi ibu-ibu balita (variabel Y), kemudian data diolah menggunakan rumus persentase untuk melihat gambaran dan rumus product moment untuk melihat hubungan kedua variabel.

Dari hasil penelitian terlihat bahwa (1) kredibilitas kader sebagai komunikator dalam kegiatan posyandu di Posyandu Sejahtera I kurang baik (2) partisipasi ibu balita dalam kegiatan posyandu di Posyandu Sejahtera I Puskesmas Andalas Kota Padang tergolong rendah (3) terdapat hubungan yang signifikan antara kredibilitas kader sebagai komunikator dengan partisipasi ibu balita dalam pemanfaatan pelayanan di Posyandu Sejahtera I, dimana r hitung lebih besar dari r tabel. Saran untuk penelitian ini adalah : kepada kader posyandu agar lebih meningkatkan kredibilitas dalam menjalankan kegiatan posyandu sehingga keahlian, kepercayaan, kharisma, dan dinamisme sebagai seorang kader dapat di nilai baik di mata masyarakat, sehingga partisipasi ibu balita tinggi dalam kegiatan posyandu